
 

 

   

   いよいよ２年生が主役となって戦う、河北郡市新人大会が迫ってきました。初めて学校代表とし 

て大会に出るということで緊張している人もいるかもしれませんね。大丈夫です。仲間を信じて、 

お互い励まし合って、全力で戦ってきてください。何より悔いのない試合をしてきてほしいです。 

新たな内中の歴史を作るため、全力で戦ってきてください。すでに大会が終了している部活動のみ 

なさんは次の大会での目標をたてて、日々練習に励んでいきましょう。皆さんの活躍を期待してい 

ます。 

 

   学年集会、後期生徒会役員選挙が各教室に配置された電子黒板を用いて行われました。新型コロ 

  ナウイルス感染症防止のため、今後もこのような形での集会が続くことが予想されますが、皆さん 

はしっかり話を聴き、話された内容を自分のものにすることができていたと思います。 

学年集会では、SNS を用いた友達とのやり取りについて十分注意するように話がありました。今 

まで何度も言われているのに、正しい使い方をできない人がいます。相手の気持ちを考えて、トラ 

ブルにならないように再度注意してほしいと思います。自分のことには自分で責任を持つ、自己責任、

自己管理が大事です。 

後期役員選挙では、立候補した先輩方の強い意志を聴くことができました。どの先輩も立派に発 

表し、内中をよくしていきたいという気持ちにあふれていましたね。来年度はみなさんがそのバト 

ンを受け継ぐのです。先輩の活動を参考にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号に引き続き、新部長の意気込みを紹介します。今週末の新人大会や来月行われる文化祭等に 

  向けてどの部も頑張っています。部員全員で協力し、気持ちを一つにして、皆さんらしい部活動を 

を作り上げていってください！ 

〈男子陸上競技部 ：２年２組 稲荷 叶流〉 

  僕は、部員たちから信頼されて迷惑をかけずに、自分から積極的に動ける部長になりたいです。楽 

しくメリハリがあって、何事にも全員で協力できる部活動にしたいです。また、先生にすぐ頼らずに、 

みんなでどうしたらいいのかを考えられるようにしていきたいです。 
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新人大会、健闘を祈る！！ 

電子黒板による学年集会、後期生徒会役員選挙 



〈女子陸上競技部 ：２年５組 濱江 優音〉 

  私は、陸上部女子部長として部全体をしっかりとまとめて、部員から頼られる部長になりたいです。 

 また、メニューをする時と休憩をする時とでメリハリのある部活にしていきたいです。これらの事を 

 実現させるために、まずは自分から積極的に行動していけるよう頑張ります。 

〈男子バスケットボール部 ：２年１組 宮村 和磨〉 

  男子バスケットボール部として、県大会ベスト８以上を目指します。目標を高く持つことで日々の 

 練習に対する個々の意識が高まり、チーム全体のレベルも上がると思っています。コロナで練習だけ 

でなく、今後の大会等もどうなるかわかりませんが、それぞれが高め合える環境作りをしたいです。 

〈女子バスケットボール部 ：２年４組 澤石 結愛〉 

  私は、部長として責任感を持って行動し、みんなから頼られる存在になってチームを引っ張ってい 

 きたいです。そして、２年生が率先して声を出し、どんな相手にも負けない強い部にします。まずは、 

 新人大会優勝を目標に部全員で協力してがんばります。  

〈女子バレーボール部 ：２年６組 西川 芽衣〉 

  私はみんなから信頼される部長になりたいです。今は自分のことでいっぱいで、頼りないと思いま 

すが、みんなが自由にバレーを楽しめるように土台を作っていきたいです。部員全員で１つの目標に 

向かって全力で悩んで、考えて、伝えて実行できるような活発で明るい部活にしていきたいです。 

〈男子バドミントン部 ：２年３組 山本 倫太郎〉 

  僕は、チームのみんなをまとめたり、みんなの意識を高めたりするような部長になりたいと思って 

 います。部長に選んでいただいたからには、チームの改革やバドミントンそのものの上達を目指して 

 頑張っていくので、応援よろしくお願いします。 

〈女子バドミントン部 ：２年３組 川江 琴音〉 

  私は、部員のみんなをまとめられるようにしたいです。そして、目標とする「県大会」に向けて、  

 悔いが残らないよう負けても「やりきった」と思える部活動にしたいです。みんなで声をかけあい、 

 日々の練習を一生懸命頑張っていきます。  

〈男子水泳部 ：２年５組 坂元 惟斗〉 

  今年度の水泳部員は少ないけれど、全員で協力し合える部活にしていきたいです。また、コロナで 

 大会があまりないけど、毎日しっかり練習に取り組んで、全員が速くなれるよう、そして活気あふれ 

 る部活になるように自分がしっかり声を出してチームをまとめていきたいです。 

〈女子水泳部 ：２年４組 喜多 彩心〉 

  私は責任感のある、明るい部長になりたいです。この部に所属している部員が部活に行きたくなる 

ような雰囲気作りを心がけたいです。この部には部員一人一人に必ず役割があるので、その役割を部 

員全員が果たすことができるような部活動にしていきたいです。これからよろしくお願いします。 

〈男子剣道部 ：２年３組 波多野 栄太〉 

  今年の２年生は男女とも少なく、県体出場すら難しいけど、経験者は５人もいます。まずは新人戦 

 を勝ち抜いて、加賀地区大会に出場したいです。そのために、みんなで協力し、まとまったチームに 

 したいです。まだまだ道は長いけど、頑張って何事にも諦めずに挑戦していきます。 

〈女子剣道部 ：２年３組 吉村 杏奈〉 

 私は部長になったからには責任をもち、みんなから自分が部長で安心できる、良かったと思っても 

らえるように一日一日の部活を真剣に取り組んでいきたいです。そしてみんなで県大会に行けるよう 

に頑張りたいです。女子も男子も少ない部員の中、剣道部としてこれから協力していきたいです。 

〈英語部 ：２年２組 奥村 稟〉 

  私たち英語部は、自分たちでゲームをしたり、映画を見たりして、より多くの時間英語に触れるこ 

 とを意識して活動しています。私はその中でも部員みんなの意見を取り入れてより楽しい部活動にし 

 たいと思います。短い間ですが、応援よろしくお願いします。 

 

                    （Part３へ続く） 


